



7 Pièces

350 m²

Réf. 6601252

13 350 €

Ramatuelle

Maison à louer (83350)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située sur les hauteurs du village de Ramatuelle, magnifique villa rénovée disposant d'une superficie habitable de 350m² sur un terrain de 2500m² donnant sur vue mer panoramique et le village de Ramatuelle. La maison se compose au rez-de-chaussée d'un grand salon ouvert sur la piscine et les terrasses, d'une cuisine équipée, de 2 chambres et 2 salles de bains/douches. À l'étage, la propriété dispose d'une chambre de maître avec sa somptueuse salle de bains en marbre et une terrasse panoramique, et de 2 chambres avec leurs salles de bains/douches. À l'extérieur, la villa est complétée par une ...

Located on the heights of the village of Ramatuelle, magnificent renovated villa offering a living area of 350sqm on a plot of 2500sqm overlooking a panoramic sea view and the village of Ramatuelle. The villa consists on the ground floor of a large living room opening onto the swimming pool and the terraces, an equipped kitchen, 2 bedrooms and 2 bathrooms/shower rooms. Upstairs, the property has a master bedroom with its sumptuous marble bathroom with a panoramic terrace, and 2 bedrooms with their bathrooms/showers. Outside, the villa is completed by a swimming pool, as well as large terraces ...

BARNES INTERNATIONAL REALTY

9 avenue du 8 mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

